

20.08.2024

From:- Mano,

Liebe Pateneltern, Freunde und Unterstützer unseres Amy Carmichel Projektes und der Amy Foundation in Indien,

Mit großer Freude ergreife ich diese Gelegenheit, um meinen 1000-fachen Dank für all Ihre zahllosen Unterstützungen auszusprechen – für den Computer mit Drucker und mit der Möglichkeit zu schreiben, die Solaranlage, die Mehrzweckhalle für Treffen, Konferenzen und Veranstaltungen. Für die besonderen Geschenke, die das ganze Jahr über ankommen, für den Bau eines neuen Hauses für die Vollwaisen mit ihrer Großmutter, die Renovierung von Häusern für einige Studenten.

Einige Jahre lang war die Unterstützung nur bis zum Abschluss der Schulausbildung möglich, dann wurde erwogen, die Hilfe auch auf die Ausbildung auszudehnen. So konnten mehrere Mädchen ihre Ausbildung zum Master of Engineering, Master of Business Administration, Master of Arts in Tamil, Master of Education, Master of Commerce, Bachelor of Teacher Education, Bachelor of Nursing Degree Course, Bachelor of Physical Education, Bachelor of Commerce, Bachelor of Tamil Literature, Bachelor of English Lecturer, Bachelor of Science Botany, Bachelor of Mechanical Engineering und Diploma in Nursing, LLB (Hons) (Bachelor of Legislative Law) Advocate abschließen.

Wenn die Kosten zu hoch waren, konnten mit Hilfe von Herrn Winni, unserem Projektkoordinator, einige Sponsoren gefunden werden, die die Mädchen und Jungen zusammen mit den Pflegeeltern unterstützen.

Nicht nur die Mädchen wurden unterstützt, sondern auch einige Jungen aus abgelegenen Dörfern, deren Eltern sich die Schulgebühren nicht leisten konnten. Schließlich konnte einem vaterlosen Mädchen, dessen Vater an Covid 19 (Corona) gestorben war, geholfen werden, ihr letztes Jahr im Medizinstudium in Pondicherry zu absolvieren, und sie ist nun Ärztin geworden.

Ich bin sehr dankbar und glücklich, dass mit der Hilfe unserer Pflegeeltern mehr als 125 Schüler, Mädchen und einige Jungen, davon profitieren konnten eine Schulausbildung bis hin zum Abschluss einer Berufsausbildung zu erlangen, mit gutem Erfolg, so dass sie auf eigenen Füßen stehen und ihre Familien unterstützen können, wenn sie in Arbeit sind.

Ich bin sicher, dass meine Ausführungen die Pflegeeltern nicht gelangweilt hat.

2 Minuten Zeit sind überhaupt nicht ausreichend für alles, was ich sagen möchte. Ich könnte ein ganzes Buch schreiben, in dem ich all die Segnungen und Ereignisse, alle Freuden und Entwicklungen aufzähle, die in den 20 Jahren seit 2004 erreicht wurden und die man mit Worten nicht erklären/ausdrücken kann. Ich danke Ihnen für die Zeit, die Sie mir geschenkt haben. Ihre Mano